



LA INICIATIVA SERÁ EL PRÓXIMO 5 DE AGOSTO.

## Gira nacional conectará a más de 1.500 negocios de la región

“Impulsemos la Pyme: Gira Nacional hacia el Summit País Digital”, es la iniciativa que recorrerá seis regiones del país, con un enfoque claro: reducir las brechas digitales que enfrentan las pequeñas y medianas empresas a lo largo de Chile.

El evento se realizará en Antofagasta el 5 de agosto, en el Hotel Enjoy, donde podrán asistir todas las pymes

que busquen ser parte de esta iniciativa.

“La transformación digital ya no es una opción, es una necesidad para que las pymes puedan adaptarse y crecer en un entorno cada vez más desafiante y competitivo”, señaló Fernando Sánchez, gerente general de Fundación País Digital.

Este recorrido –que ya se ha realizado Viña del Mar y Concepción y que vi-

sitará también las comunas de Temuco, Puerto Montt y Coquimbo– está especialmente dirigido a medianas empresas de cualquier rubro, incluyendo emprendimientos liderados por mujeres y negocios con baja resiliencia financiera. En total, se espera reunir a más de 1.500 negocios.

“Esta gira nacional representa una oportunidad concreta para reducir bre-

chas tecnológicas, entregar herramientas prácticas y conectar a nuestros emprendedores con soluciones reales y aplicables en su gestión diaria”, dijo la directora ejecutiva del Comité Corfo, Melissa Gajardo.

Para más información e inscripciones gratuitas, las pymes pueden visitar [www.paisdigital.org/impulsemoslapyne](http://www.paisdigital.org/impulsemoslapyne).